

Wohnen im Grünen

Wohnen im Grünen und gleichzeitig die Vorteile der Großstadt nutzen: Möglich wird dies in den Ludwigshafener Stadtteilen mit ihren vielfältigen Wohnangeboten.

Besonders beliebt sind - gerade bei jungen Familien - die Neubaugebiete Melm in Oggersheim und Neubruch in Rheingönheim. Areale für Wohnungsbau werden unter anderem im grünen Süden in Rheingönheim, an der Gartenstädter Eichenstraße sowie auf dem ehemaligen Coca Cola-Gelände an der Großen Blies erschlossen, hier direkt an einem der schönsten Binnengewässer der Stadt.

Das Naherholungsgebiet Maudacher Bruch ist gleich aus mehreren Stadtteilen zu Fuß zu erreichen. Das Rehbachtal bietet sich im Süden für Freizeitaktivitäten an, ebenso der gut erreichbare Wildpark. Der Ebertpark an der Grenze zwischen Nördlicher Innenstadt und Friesenheim und der Stadtpark auf der Parkinsel im Rhein sind viel genutzte und beliebte Freizeitareale, ideal für Familien mit Kindern, Freizeitsportler und ältere Menschen, die Erholung suchen. Auch das Erholungsgebiet Roßlache an der Seenlandschaft zwischen Oppau und Oggersheim zieht Menschen an, die Ruhe und Erholung suchen. Ludwigshafen ist eine Stadt im Grünen, wer sie von oben betrachtet, beispielsweise vom Rathaus aus, wird dies bestätigen. Dafür sorgen die vielen kleinen und größeren Grünflächen in allen Stadtteilen. Sie sind auch inmitten von Wohnbebauung, so dass Wohnen im Grünen in Ludwigshafen bei weitem nicht nur in den Randgebieten möglich ist.

